

## Das neue Handy

Maria ist 9 Jahre alt und geht in die 3b. Sie geht gerne in die Schule. Das Fach Mathe liegt ihr besonders gut. Maria hat auch viele Hobbys. Sie spielt zwei Mal in der Woche Tennis und geht gerne Radfahren mit Freunden.



Vor zwei Wochen bekam Maria ein neues Handy. Ganz stolz zeigte sie es all ihren Freunden. Sie hatte ihr Handy ab sofort immer dabei.

„Leg dein Handy weg und geh raus! Es ist so schön warm draußen.“, sagte Marias Mutter. Doch Maria weigerte sich. Sie wollte viel lieber im Internet surfen und Spiele spielen.

Das Mädchen vernachlässigte ihre Freunde und auch ihren Lieblingssport. Auch in der Schule wurden ihre Leistungen schlechter. Sie lernte weniger und konnte sich nicht mehr so gut konzentrieren. Maria hatte nur noch Zeit für ihr Handy.

Welche Auswirkungen hat Marias übermäßiger Handykonsum?

---

---

---

Was könnte Maria tun? Wie könntest du ihr helfen?

---

---

---